

L'année s'annonce fertile



L'apprentissage sans se faire mal

► Le Club de judo de Vervins vient de faire sa rentrée à la mi-septembre. Soixante licenciés ont déjà repris le chemin des tatamis sous la direction de Jean-Charles Druart, professeur, ceinture noire, troisième dan.

Le club, présidé par Alain Doublet, propose de nombreux cours durant toute la semaine. Les licenciés sont répartis dans les cours en fonction de leur âge et de leur niveau. Le club propose des cours de judo mais aussi de jujitsu, cet art martial permet d'apprendre à répondre à une agression à mains nues.

Enfin le club organise un cours très spécial qui s'adresse aux tout-petits. Le samedi matin, de 10 h 30 à 11 h 30, le club accueille des enfants, de 4 à 8 ans. Avant de pratiquer le judo, les petits apprennent à développer leur motricité et leur agilité.

Les premiers cours viennent seulement d'avoir lieu, les responsables veulent avant tout que les enfants comme les adultes prennent plaisir à pratiquer ce sport.

Durant la saison 2004-2005, ils proposeront aux licenciés qui le souhaiteront de participer aux différentes compétitions. C'est en effet à partir de 10 ans que l'on peut commencer les compétitions qui s'échelonnent sur différents niveaux : district, départemental, interrégional et national. Le club de Vervins, affilié à la Fédération française de judo, pense également organiser durant l'année une rencontre interclubs.

Enfin l'année se terminera par une démonstration et une soirée barbecue, les licenciés pourront alors montrer leurs progrès devant les parents et amis invités à cette occasion. Pour plus de renseignements sur le fonctionnement du club de judo et les modalités d'inscriptions, contacter le 03.23.97.33.18, ou le 03.23.98.24.88.



Une partie des élèves prêts à engager une année riche en événements

La ronde du Père Noël

Le Père Noël dans le canton

Ce n'est qu'un début

L'homme en rouge a commencé sa tournée à Vervins et dans le canton, distribuant friandises et cadeaux.

A Vervins

► Chez les judokas : soixante-cinq élèves de 3 ans et demi à 14 ans ont reçu des mains du Père Noël, une friandise en chocolat. Cela est devenu une règle au club confiée le trésorier, Stéphane Wadbled, qui précise que le club est fort de 80 licenciés. Les enfants ont été ravis de recevoir le Père Noël sur le tatami.

Aucun d'entre eux ne s'est risqué à une prise de judo avec cet homme en rouge.



Des judokas enthousiastes

Vervins

Cérémonie de remises de récompenses aux associations

Des cafouillages qui gâchent

Les associations étaient à l'honneur vendredi soir lors d'une soirée spéciale qui connut quelques cafouillages dont il faudra tirer les leçons.



Le club de judo a offert de belles démonstrations de petits et des adultes.



Michel Rousseaux et Jonathan Colas, deux jeunes pétanqueurs à l'honneur.

Les organisateurs ont semble-t-il été dépassés par les événements. La salle polyvalente était trop petite pour accueillir tout le monde, membres actifs et spectateurs. De plus la nouvelle disposition qui elle aussi était originale et créait une ambiance agréable avec des tables disposées façon cabaret n'était pas du tout fonctionnelle. Les personnes qui étaient mises à l'honneur ne l'étaient pas vraiment. Aucun spectateur ne pouvait voir réellement de quoi il s'agissait puisque les lauréats n'étaient pas appelés devant la scène. La municipalité leur remettait simplement leur trophée à la table à laquelle ils étaient installés tournant souvent le dos à la nombreuses assistance. Pour couronner le tout, la sonorisation était inaudible et il fallait tendre l'oreille quand on était au fond de la salle. Beaucoup de spectateurs ont également contesté le répertoire de la chorale Cantare totalement inadaptée à ce genre de cérémonie et qui ne captiva qu'un très faible auditoire.

Espérons que ces erreurs servent de leçon aux organisateurs pour les années futures pour ne plus gâcher une fête qui mérite vraiment d'exister. Avec autant de personnes, il faut

draît plutôt envisager une délocalisation vers un des gymnases. Ces incidents ne remettent pas en cause les sportifs et autres membres d'associations à l'honneur ce soir-là.

Kung-fu: Aurélie Laurent et Ayméric Caillard. Judo: Angélique Mognier et Gaëtan Verjot. Pélistique: Mickaël Rousseaux et Jonathan Colas. Tennis de table: Claude Sauvage. Cantare: Yvette Normand. Activités physiques volontaires: Delphine Covillier. Randonnée, nature et culture: Guy Coite. Elite 2000: Laurence Godart. Jeunes sapeurs-pompiers: Bruno Vasseur. Vervins orientation: Edouard Desreumaux. Rives du Cher temps: Aline Jadrek. Groses tête: Jean-Marie Mallard et Bernard Bellevue. Croix-Rouge: Geneviève Carlier et Véronique Hégo. FNATH: Fabienne Emery et Maurice Oget. Tennis: Pierre Heyse et Jérôme Bécart. Tir: Grégoire Locat. Jonathan Marchandise et exceptionnellement Julien Demestiere, récompensés par le club. Claude vervinois: Henri Socinski et Bernard Bellevue. Théâtre et vie: Colette Piau. Rugby: Luc Tiercelet et Antonin Dupont. USV: Jacques Paradis. TAC: Bernard Delaporte et Jean-Michel Desse.

J. H.



La salle polyvalente comptait plusieurs centaines de personnes passés la soirée debout faute de place.



La chorale Cantare sous la direction de Marie-Bernadette sons pas toujours adaptées à l'ambiance de ce soir.

Vervins

Récompenses aux associations par la municipalité

Une soirée chaleureuse mais un peu brouillonne

A l'initiative de la ville, cette année toutes les associations étaient conviées à une soirée de récompenses, hélas un peu brouillonne.

Cette soirée a démarré avec l'école de musique pour se terminer sur un moment de bonheur avec l'association "Théâtre et vie".

C'est en présence du député maire, son épouse, le sous-préfet Jacky Hautier et M. Lapière, directeur départemental de la jeunesse et des sports que s'est déroulée cette cérémonie.

Cette année, la municipalité avait voulu élargir sa palette de récompenses en y regroupant toutes les associations, aussi bien sportives que culturelles ou caritatives.

Et même si le pari était osé, l'adjoint aux sports, François Guewy et son équipe du conseil municipal n'étaient pas vraiment prêts et ont connu quelques soucis d'organisation.

Cette soirée a rassemblé environ quatre cents personnes, et les retardataires ont bien eu du mal à se frayer un chemin ou à trouver une place. Pour ce qui est de la réussite, beaucoup de choses seront à corriger et à améliorer pour les prochaines années.

de musique qui s'en sont donné à cœur joie pour le plaisir du public.

Chaque président d'association a ainsi présenté son club et mis à l'honneur un ou deux adhérents pour leur dévouement, leurs résultats sportifs ou tout simplement pour les encourager.

A noter que certaines associations ne pouvaient pas effectuer de démonstration, tels le tir, la pétanque ou le Thiérache Auto Club, et pour cause... Cela ne les empêche pas de perdurer dans le temps et de transmettre leur passion auprès des jeunes tout comme la pétanque ou la société de tir "La Vervinoise", qui a fêté ces 120 ans cette année.



Michel Rousseau et Jonathan Colas pour la pétanque



Judo : Angélique Magnier et Gaëtan Vergeot à l'honneur

